

aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 22 de febrero último para cubrir las plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas que se indican, vacantes en la Facultad de Ciencias de esta Universidad:

«Geometría, tercero y cuarto»

Don Miguel Torres Iglesias.

«Mecánica teórica y Ampliación de matemáticas»

Don José L. Alonso Buj.
Don Manuel Calvo Pinilla.
Don Vicente Camarena Badía.

Zaragoza, 18 de abril de 1968.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Especialista de primera, con destino en Barcelona.

Celebrado el concurso-oposición para cubrir una plaza de Especialista de primera anunciada en unión de dos de Auxiliar Técnico de primera en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de 29 de enero de 1968, con destino al Centro de Investigación y Desarrollo en Barcelona, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor del único concursante, don Pedro Vidal Lacasa.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que el concursante reseñado aporte la documentación requerida.

Madrid, 29 de abril de 1968.—El Secretario general, J. Ynfesta.—2.780-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Ayudante de tercera.

Celebrado el concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de 29 de enero de 1968, para cubrir, entre otras, una plaza de Ayudante de tercera destinada al Instituto de Optica, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de don Eladio Gómez Córdoba.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que el concursante reseñado aporte la documentación requerida.

Madrid, 30 de abril de 1968.—El Secretario general, J. Ynfesta.—2.779-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso-oposición convocado para cubrir plazas de Colaborador.

Celebrado el concurso-oposición para cubrir dos plazas de Colaborador (especialidad: Química Orgánica) de las cinco anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de 29 de enero del año actual, con destino en Barcelona, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los siguientes señores:

1. D. Juan Albaiges Riera.
2. D. José Coll Toledado.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que los concursantes reseñados aporten la documentación requerida.

Madrid, 30 de abril de 1968.—El Secretario general, J. Ynfesta.—2.778-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso-oposición convocado para proveer plazas de Colaborador, con destino en Madrid.

Celebrado el concurso-oposición para cubrir cuatro plazas de Colaborador en distintos Centros de las diecinueve anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 26, de 30 de

enero de 1968, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los siguientes señores, por el orden de puntuación que se relacionan:

1. Don José Luis Valdivieso Rubio: Primera plaza del Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.
2. Don Rafael Ausejo García: Instituto de Electricidad y Automática.
3. Don Luis del Olmo Guillén: Instituto de Cerámica y Vidrio.
4. Don Fernando García Carcedo: Segunda plaza del Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que los concursantes reseñados aporten la documentación requerida.

Madrid, 30 de abril de 1968.—El Secretario general, J. Ynfesta.—2.781-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras de «Organización y Administración de Empresas» de las Escuelas de Comercio de Alicante, Almería, Cádiz, Gijón y Las Palmas para el día 11 de junio próximo, a las veinte horas, en la Escuela Profesional de Comercio (Plaza de España, 18), para su presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, método, fuentes y programas de la asignatura, y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal para la realización de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 23 de abril de 1968.—El Presidente, Mario Pifarré Riera.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Organización, Contabilidad y Procedimientos de la Hacienda y Empresas Públicas» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Madrid y Barcelona por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Organización, Contabilidad y Procedimientos de la Hacienda y Empresas Públicas» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Madrid y Barcelona para su presentación y comienzo de las oposiciones el próximo día 28 de mayo, a las cinco de la tarde, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, número 4, para presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 25 de abril de 1968.—El Presidente del Tribunal, Mario Pifarré Riera.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de León por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer en propiedad una plaza de Letrado-Asesor de esta Cámara.

De conformidad a lo establecido en la base quinta del concurso-oposición convocado para proveer en propiedad una plaza de Letrado-Asesor de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de León («Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia números 67 y 60, de 18 y 12 de marzo, respectivamente), la lista de aspirantes admitidos a dicho concurso-oposición es la siguiente:

- D. Emiliano Blanco Flecha.
- D. José María Muñoz Sánchez.
- D. Manuel Pellitero Fernández.
- D. Juan Bautista González Palacios Martínez.
- D. Adolfo Hermida Méndez.

León, 29 de abril de 1968.—El Secretario del Tribunal.—Visto bueno: El Presidente.—2.321-A.